

Ressort: Technik

Umfrage: Deutsche wollen lieber Sicherheit als Freiheit im Internet

Berlin, 17.10.2013, 11:44 Uhr

GDN - Die deutschen Internetnutzer wollen lieber Sicherheit als Freiheit im weltweiten Datennetz. Das geht aus einer LIFE-Kurzumfrage von TNS Infratest im Auftrag der Deutschen Telekom und der Münchner Sicherheitskonferenz im Vorfeld des zweiten "Cyber Security Summit", der Mitte November in Bonn stattfindet, hervor.

Müssten die deutschen Internetnutzer zwischen der Freiheit, die Möglichkeiten der digitalen Welt ohne Kontrollmechanismen auszuschöpfen, und der Sicherheit, also dem Schutz ihrer Daten vor Angriffen und Missbrauch, wählen, würden sich laut der Umfrage 79 Prozent für die Sicherheit entscheiden. Lediglich jeder Fünfte bevorzugt im direkten Vergleich die Freiheit. Grundlage für die Ergebnisse ist eine repräsentative Befragung von 1.500 Internetnutzern in Deutschland.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-23526/umfrage-deutsche-wollen-lieber-sicherheit-als-freiheit-im-internet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com